
o 

Julio, lo de 1937. 

Sr. Presidente de la Delegación 2 de la Hermandad Ferroviaria, 
• Ciudad. 

h 

S e ñ o r » 
El Sr. Alcalde Municipal, Dr. Antonio Beruff Mendieta, se pro-

pone constituir una Comisión especial encargada de organizar todo 
lo referente a la celebración del centenario del primer ferrocarril 
de Cuba, de La Habana a Güines, en BU tramo inicial de La Habana a 
Bejucal, cu|ta efemérides se rememora el 19 de noviembre de este ano. 

Dicha Comisión estará integrada por los señores Alcaldes de la 
Habana y Bejucal, Presidentes de ambos Ayuntamientos, Gobernador de 
La Habana y Presidente de su Consejo Provincial, Secretarios de Agri-
cultura Comunicaciones y Obras Públicas, Secretario de la Comisión 
de Ferrocarriles, Inspector General de Ferrocarriles, Presidentes 
de diversas sociedades científicas y culturales, Administradores de 
empresas ferroviarias de servicio pdblico, el Historiador de la Ciu-
dad que suscribe y el Profesor de Ferrocarriles, Calles y Carreteras 
de la Universidad. 

Como es natural, desde el primer momento hemos pensado el Sr. Al-
calde y yo, que la Hermandad Ferroviaria debe estar representada en 
esa Comisión. 

Por lo tanto me dirijo a usted a fin de que sirva indicarnos la 
persona que la Hermandad Ferroviaria, en general, o esa Delegación 2, 
en particular designa para formar parte de ia Comisión referida y 
pueda ser citada a la junta de constitución y demás que se celebren. 

En espera de sus gratas noticias, quedo de usted muy atentamente, 

Emilio Roig de Leuchsenring 
Historiador de la Ciudad. 


